

## **Mitteilung an die Medien**

# **Ein Bankerl für die Kinder- und Jugendpsychiatrie**

„Hock di her in Hall“ heißt eine Aktion, die BesucherInnen der Stadt Hall zum Sitzen und Reden animieren soll. Gestaltet wurden 43 kreative Bankerln (gesponsert von den Haller Kaufleuten), die seit Mai dieses Jahres die Haller Altstadt zieren. Eines davon ist ein ganz besonderes: Es wurde von der Künstlerin Astrid Schroffner-Steiner gemeinsam mit Kindern und Jugendlichen der Klinik für Kinder- und Jugendpsychiatrie, Psychotherapie und Psychosomatik Hall gestaltet und der Klinik gespendet.

„Als Psychologin und Künstlerin ist es mir wichtig, Menschen in ihrem kreativen Potential zu unterstützen! Die Möglichkeit, mit der Kinder- und Jugendpsychiatrie zusammenzuarbeiten und mit 5 Jugendlichen eine „Friedensbank“ zu kreieren, war eine sehr berührende und schöne Möglichkeit, die Hemmschwelle ein wenig abzubauen“ meint die Künstlerin.

Am 28. Juni wurde das Bankerl feierlich auf der Dachterrasse der Kinder- und Jugendpsychiatrie in Hall feierlich eingeweiht. Es wird bis zum Herbst die Haller Altstadt verschönern und anschließend in der Kinder- und Jugendpsychiatrie einen schönen Platz finden.

Foto: Die Initiatorin Andrea Bhatti, die Künstlerin Astrid Schroffner-Steiner und die Leiterin der Kinder- und Jugendpsychiatrie Kathrin Sevecke

Bildnachweis: tirol kliniken (honorarfrei)

Innsbruck, 28. Juni 2018

### **Medienkontakt**

Mag. Johannes Schwamberger  
Tirol Kliniken GmbH  
Abteilung PR und Kommunikation  
Medienservice  
Anichstraße 35, A-6020 Innsbruck  
Tel.: +43 (0)50 504- 82451  
[johannes.schwamberger@tirol-kliniken.at](mailto:johannes.schwamberger@tirol-kliniken.at)